
LA EDUCACION EN LA AGENDA DEL PAIS

Manuel Iguñiz E.



I. LA NUEVA ATENCIÓN AL PROBLEMA EDUCATIVO

EN EL PERÚ el tema de la educación se ha puesto en la atención y en el debate público de manera intermitente en los últimos años. Desde la propuesta de municipalización de Alan García hasta hoy, el problema educativo ha tenido, aunque esporádicamente, un lugar en la preocupación social, política y en los medios de comunicación. La discusión pública de los asuntos educativos tiende a hacerse más frecuente. En el ámbito de los educadores la preocupación ha sido, además de creciente, angustiante. Se ha extendido un sentimiento de impotencia ante el largo abandono de la educación pública popular por parte de los diversos sectores con poderes e influencia económica, política y cultural en el país. Abandono que es la única explicación posible a lo que hoy se constata como una situación de pobreza educativa generalizada. Por cierto, esta pobreza no tiene nada de fenómeno natural; es, más bien, la consecuencia del desinterés del Estado, una de cuyas expresiones es la desconcertante improvisación e